

Plötzlich diese Übersicht – Gesamtprojektierung für Fussgängerleitsystem in Adelboden (BE)

Ein elegantes und in einheitlichem Design gestaltetes Fussgängerleitsystem führt seit Anfang Dezember 2015 Einheimische und ortsunkundige Gäste einfach und direkt zum gewünschten Ziel.

Die eleganten, in blau gehaltenen und mit übersichtlichen Zielangaben ausgestatteten SIGNA-CIS-Stelen garantieren eine hohe Wiedererkennbarkeit und werten das Dorfbild auf.

Von der Projektierung zur Montage

Im Januar 2015 erhielt die SIGNAL AG von der Projektgruppe Wanderwegkommission den Auftrag, ein umfassendes Konzept für ein Fussgängerleitsystem in Adelboden zu entwickeln. Dabei sollte ein modulares, ästhetisch ansprechendes und einheitliches Beschriftungssystem installiert werden. Dieser soll künftig zu einem Qualitäts- und Imagemerkmal der Gemeinde werden. So ist von der Projektierung bis zur Materialisierung, vom Design bis zur Montage des Fussgängerleitsystems ein umfassendes Gesamtprojekt entstanden. Die Koordination haben Manuela Gygi, Verkaufsinendienst, und Patrick Moser, Niederlassungsleiter Büren der

SIGNAL AG, übernommen. Gemeinsam mit Alfred Zumbach, Eventmanager Tourismus, Markus Gempeler, Gemeinderat, sowie der Projektgruppe Wanderwegkommission von Adelboden wurde das Fussgängerleitsystem durchgesprochen und minutiös geplant.

Modulare SIGNA-CIS-Stelen

Aufgrund ihrer eigenen Anforderungen und der Besichtigung von Referenzprojekten entschieden sich die Adelboder Verantwortlichen für das Stelen-Beschriftungssystem SIGNA-CIS. Dieses äusserst flexible und vielseitig einsetzbare System zeichnet sich durch hohe Modularität, schlanke Bauweise und einfache Auswechslung der Beschriftungsmodule aus. Die Farb- und Oberflächen-gestaltung ist individuell wählbar und einfach montier- und demontierbar.

Werksabnahme in Büren

Am 12. November 2015 reisten die Projektverantwortlichen nach Büren an der Aare und sahen die Stelen zum ersten Mal. Zusammen mit unserer Projektleiterin Manuela Gygi wurden diese geprüft abgenommen. Bei Werksabnahmen werden der Kundschaft die Produkte vor der definitiven Veredelung vorgeführt. So kann man über einzelne Punkte diskutieren und allfällige Optimierungen gleich umsetzen.



Bild 1: Werkabnahme am 12. November 2015 im Hauptsitz Büren an der Aare.

Bilder rechts:
Die SIGNA-CIS-Stelen sind im Dorf Adelboden zur Orientierung aufgestellt.

Praktische Orientierungshilfe für Gäste

Seit Anfang Dezember 2015 ist das Fussgängerleitsystem in Betrieb. Die Verantwortlichen der Gemeinde und des Tourismus Adelboden sind davon überzeugt, eine wichtige, aber auch wirtschaftliche Investition getätigt zu haben. Die zahlreichen Gäste dürfen sich freuen, eine praktische Orientierungshilfe zu haben.

Auskünfte erteilt:



Manuela Gygi
Projektleiterin
Bern/Neuenburg
032 352 11 08
mgygi@signal.ch

